

1996

Die Gemeindeversammlung Hünenberg spricht einen Kredit für ein befristetes Pilotprojekt „familienergänzende Kinderbetreuungsangebote“. Der Trägerverein Familie plus Hünenberg wird gegründet.

1997 – Start Mittagstisch und Teilzeit-Kindergruppe TEIKI

Im August 1997 durften wir 22 Kinder aus 15 Familien beim Mittagstisch Ehret (4 Tage / Woche mit je 12 Plätze) und der Teilzeit-Kindergruppe TEIKI Sonnhaldenstrasse (4 Halbtage / Woche mit je 10 Plätzen) begrüßen. Familie plus zählt vier Mitarbeiterinnen.

2001

Die Teilzeit-Kindergruppe TEIKI zieht von der Sonnhaldenstrasse an die Zentrumstrasse und das Angebot wird um zusätzlich zwei Nachmittage erweitert.

2006

Aufgrund des Gemeindeversammlungs-Beschlusses zum Projekt «Schule plus» erfolgt die Erweiterung des Mittagstisch-Angebot. Der Standort Rony (Lunchbox) wird eröffnet und an allen Standorten wird die Nachmittagsbetreuung eingeführt.

2007 – 10 Jahre Familie plus

Nach 10 Jahren zählt das Angebot beim Mittagstisch 240 Plätze / Woche, in der Nachmittagsbetreuung 112 Plätze / Woche und in der TEIKI 10 Plätze pro Tag. 13 Mitarbeiterinnen arbeiten bei Familie plus.

2010

In der TEIKI werden neu zwei Babyplätze pro Tag angeboten und die Betreuung wird auf 5 Tage / Woche mit je 10 Plätzen ausgebaut.

2012

Im Schulhaus Kemmatten wird das OG vom Pavillon und der Standort Rebenweg in Hünenberg bezogen. Neben dem Mittagstisch und der Nachmittagsbetreuung wird neu die Ferienbetreuung mit täglich 12 Plätzen für eine Woche in den Herbst-, Sport- und Frühlingferien und für drei Wochen in den Sommerferien angeboten.

2016

Die TEIKI bezieht die Räumlichkeiten an der Zentrumstrasse Süd. Zusätzlich wird eine zweite Gruppe mit 10-12 Plätzen / Tag eröffnet. Die NASCHU Ehret zieht an die Zentrumstrasse Nord.

2017 – 20 Jahre Familie plus

Nach 20 Jahren beschäftigt die Familie plus 32 Mitarbeitende. Das Angebot umfasst am Mittagstisch rund 560 Plätze / Woche, in der Modulen 280 Plätze / Woche und in der Ferienbetreuung 60 Plätze / Woche. In der TEIKI stehen 24 Plätze / Tag zur Verfügung.

2019

Die Ferienbetreuung wird ausgebaut, eine zweite Gruppe wird eröffnet und die Gruppengrößen werden aufgestockt. Die NASCHU See eröffnet einen weiteren Mittagstisch. Die Spielgruppe PORZELHUUS öffnet die Türen unter unserem Vereinsdach.

2021

Die NASCHU See wird weiter ausgebaut und der Mittagstisch Kemmatten B3 wird eröffnet. Die NASCHU Rony und Rebenweg ziehen in die neuen Räumlichkeiten im Schulhaus Rony um. Ebenso wird eine neue NASCHU-Mittagstischgruppe im Schulhaus Rony eröffnet.

2022 – 25 Jahre Familie plus

Mit verschiedenen Anlässen wird das Jubiläumsjahr gestaltet und gefeiert. Die NASCHU SEE kann eine weitere Gruppe Kemmatten B4 eröffnen.

2023

Die TEIKI bietet ab August nur noch ganze Betreuungstage an. Die NASCHU See wird ausgebaut und der Mittagstisch Kemmatten E3 wird eröffnet. Der Gemeinderat beschliesst eine Integration der NASCHU in die Gemeinde per 2025.

2024

Die TEIKI heisst ab sofort Kita Kleiner Anker und tritt mit eigener Homepage auf. Für die Spielgruppe und die Kita wird eine Nachfolgelösung gesucht. Das Projekt der Integration der Betreuung der Schulkinder in die Gemeinde läuft.

Die Kinder

und deren Familien stehen bei uns im Mittelpunkt. Im August 1997 durften wir 22 Kinder aus 15 Familien bei Familie plus begrüßen. Heute gehen rund 420 Kinder im Alter von 3 Monaten bis 13 Jahren aus 310 Familien in unseren Angeboten ein und aus.

Die Unterstützung und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit der **Gemeinde Hünenberg** – welche in einer Leistungsvereinbarung festgelegt ist – ermöglichte eine konstante Entwicklung während den vergangenen 25 Jahren.

Kontinuität und Professionalität bilden die Grundpfeiler unserer Arbeit. Unsere **Mitarbeiter*innen** in der Betreuung, der Leitung der einzelnen Standorte, in der Administration und der Geschäftsleitung – unterstützt durch den **Vorstand** – setzen sich mit viel Herzblut und Engagement für Familie plus ein. Wir schätzen uns glücklich, auf ein Team von motivierten langjährigen Mitarbeitenden zählen zu dürfen.

In der **Kita Kleiner Anker**, dem **PORZELHUUS** und den NASCHU Standorten **Zentrumstrasse, Rony, Kemmatten C** (Gruppen A-D) und **Kemmatten B1-B2** und **Kemmatten E1-E3** werden die Kinder in einer herzlichen, familiären Atmosphäre betreut und begleitet.